みかん・りんごの

# キラキラ通信

7月号 担任 M・S C・Y 一人登園が始まり1ヶ月が経とうとしています。

まだまだお家の人と離れる際に涙してしまう姿はありますが、離れた後は保育者や友達と遊ぶ中で気持ちの切り替えが早くなってきています。また、歌の時間では、身振り手振りを交えて笑顔で歌う姿やイメージを楽しみながら歌う姿、活動にじっくり取り組む姿など、少しずつ安心して過ごせる時間が増えてきています。暑さで体力も奪われ、給食前後には体力が限界になる子も…。体調を崩さないためにも、早寝早起きを心がけ、沢山食べて沢山寝て暑い夏を乗り切りましょう!

# 

#### 1人登園が始まって…

1人登園が始まり、早一ヶ月が経とうとしています。登園初日は初めてのバスにワクワクしていた子も、何回か続くと涙が…でも、優しいお兄ちゃんお姉ちゃん達に手をひいてもらって歩く姿や、荷物を手伝ってくれる在園児の姿にほっこり。先日はバスから降りてくる子ども達を迎えに行くと、あれ?泣き声が聞こえない…え!もしかして!と様子を見に行くと、にっこり笑顔の子ども達♡成長を感じてとても嬉しかったです。

### シャボン玉って不思議♪

活動の前の導入で絵本を使ったりパペットなどを使うのですが、この日は実際に目の前でしゃぼん玉を膨らませて見てもらうと…大きく膨らむしゃぼん玉に目がらんらん♪つぶれてしまうと「キャー!もう一回!」小さいのを沢山作ると手でパチン!とつぶしたり、追いかけたりあっという間にしゃぼん玉の虜に♡息を上手くふけず、「ふう!」と言う姿が愛おしかったです♡

# (ii) (iii) (ii

- ・ 水遊びでは色水、スーパーボールすくい、水鉄砲などで色の変化を楽しみ、遊びながら水に慣れていきます。
- ・歌の時間、楽器やリトミッを取り入れていきます。

## みなる文庫で遊んだよ♪

外遊びへ行きたいけれど、この暑さでは体調が心配…でもずっとお部屋も変化がないので、コノミナでお馴染みの、みなる文庫へ遊びに行きました。沢山の絵本や年齢別のおもちゃがあり、何といってもお家のような温かい空間で子ども達も自然と遊び始め、この日は朝の会もみなる文庫で♪気に入ったおもちゃを手に歌ったり、お返事をしたり、いつもとはまた違った雰囲気でのコーナー遊び〜朝の会になりました♡

### <連絡ノートの使い方について>

以前アプリでもお知らせさせていただいた通り、水遊びが始まるにあたり、その日体調がすぐれなくて参加されない場合は連絡ノートにて一筆書いていだたくことをお願いしました。預かり用の着替えをお持ちになる場合や、登園前日の就寝時間が遅かったり、けがや子どもの体調に関わる事などは、その日のノートに記入していただけると職員間で把握ができるので助かります。

### <お願いします>

- 水筒を肩にかけて登園、降園できるように 紐をつけてあげて下さい。
- ・今一度、持ち物全てに名前の記入があるかの確認をお願いします。